

Fecha: 18-01-2026
 Medio: La Estrella de Arica
 Supl.: La Estrella de Arica
 Tipo: Noticia general
 Título: El año 2025 cerró con la incorporación de trece nuevas familias de acogimiento

Pág.: 4
 Cm2: 363,7
 VPE: \$ 591.748

Tiraje: 7.300
 Lectoría: 21.900
 Favorabilidad: No Definida

El año 2025 cerró con la incorporación de trece nuevas familias de acogimiento

Se realizaron diversas actividades para difundir el programa de acogimiento y la promoción de hogares transitorios para niños y niñas en residencias.

Redacción
 crónica@estrellaarica.cl

Con cifras alentadoras en acogimiento familiar, la región de Arica y Parinacota cerró 2025 con un balance positivo, sumando 13 nuevas familias al programa. Desde el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia destacaron los resultados de la campaña desarrollada durante el año, proyectando su continuidad en 2026 con el objetivo de seguir convocando a nuevos hogares.

Durante el período se realizaron diversas acciones de difusión y sensibilización, orientadas a promover el acogimiento transitorio de niños y niñas que viven en residencias.

Corridas familiares, charlas informativas, diálogos comunitarios, seminarios y presencia en medios de comunicación formaron parte de las iniciativas impulsadas por la Dirección Regional del servicio.

Cabe recalcar que, para

LLAMADO A NUEVAS FAMILIAS PARA LA REGIÓN

En el marco de la campaña "Cambiemos su Historia", el director regional del Servicio, Gustavo Marín, realizó un llamado a la comunidad de Arica y Parinacota a informarse e inscribirse como familia de acogida.

"Tenemos una deuda pendiente con la niñez que ha sido víctima de vulneraciones. Aún existen muchos niños y niñas institucionalizados que esperan cuidados mientras se resuelve su situación legal. Ningún niño merece crecer sin el amor, cariño y protección que puede entregar una familia", señaló la autoridad regional, destacando además que el S.P.E mantiene una campaña permanente para sumar nuevas personas interesadas en brindar este apoyo.

Asimismo, es necesario participar en un proceso

de evaluación y capacitación que permita acreditar la idoneidad de las personas interesadas. Durante todo el proceso de acogimiento, las familias reciben asesoría y acompañamiento permanente por parte de profesionales.

de evaluación y capacitación que permite acreditar la idoneidad de las personas interesadas. Durante todo el proceso de acogimiento, las familias reciben asesoría y acompañamiento permanente por parte de profesionales.



CORRIDAS FAMILIARES, CHARLAS, Y DIÁLOGOS COMUNITARIOS MARCARON LA CAMPAÑA IMPULSADA POR LA DIRECCIÓN REGIONAL.

13 **2025**

familias en 2025, se sumaron al programa de acogimiento familiar en la región de Arica y Parinacota.

según señaló el Servicio, cerró con un balance positivo, proyectando su éxito en la campaña 2026.